
RESOCONTO ASSEMBLEA COMITATO GENITORI – LICEO FERMI 

I Sessione - 1.12.2020 ore 21 

 

Questo l’o.d.g. trattato: 
• Aggiornamento sulle attività svolte dal Comitato in avvio dell’Anno scolastico; 

• proposte di candidature per il ruolo di presidente del Comitato; 
• modifiche al regolamento del Comitato; 
• didattica a distanza; 

• temi da affrontare nella prossima assemblea del Comitato; 
• varie ed eventuali. 

 

All’Assemblea, che si è svolta online sulla piattaforma Meet, si sono collegate 54 

persone. 

 

L’incontro si apre alle ore 21 circa con il saluto del Dirigente Scolastico, prof. Buonomo, 

che illustra la situazione attuale, in cui la scuola svolge le lezioni in totale DAD come da 

ultimo DPCM 

1) Il DS dice che si è in attesa del nuovo DPCM che dovrà stabilire la data e le 

modalità del rientro a scuola. Nel frattempo, è in continuo contatto con il 

Provveditorato per analizzare molte questioni, in primis il tema dei trasporti; si 

cerca di scongiurare la possibilità di un ulteriore slittamento degli orari che si 

ripercuoterebbe non solo sui trasporti (servizi dedicati agli studenti delle superiori 

presenti solo in alcuni orari) ma anche sulle problematiche legate alla 

condivisione dei professori con altre scuole.  Si spera di non dover rivedere la 

struttura messa in piedi a settembre e poi rivista ad ottobre. Se anche adesso ci 

dessero i trasporti al 120% ma dovessimo rispettare il distanziamento, si 

tornerebbe a scuola come il 14/09 ovvero con le classi prime e quinte in presenza 

e il resto delle classi in modalità mista.  

2) Il DS ad ogni CDC a cui partecipa chiede se i professori rispettano la durata 

prevista delle lezioni ovvero 50 minuti con 10 minuti di pausa tra una lezione e 

l’altra 

3) Il genitore Claudia Bonfiglioli chiede al DS se è stata presa in considerazione la 

figura del Mobility Manager, ovvero una persona reclutata non tra il personale 

scolastico ma ad esempio tra i dipendenti TPER, che potrebbe studiare i percorsi 

abituali degli studenti nel tragitto casa / scuola e capire come ottimizzare i 

trasporti ad essi collegati e fare richiesta di utilizzo dei mezzi privati, al momento 

inutilizzati, come veri e propri scuolabus. Il DS risponde che al momento la scuola 

non ha questa figura, ma la Regione ha già avviato delle analisi sulle corse bus 

utilizzate e ha già chiesto alle scuole il quadro delle zone di residenza degli 

studenti 

Da parte di tutti si auspica un ritorno alla scuola in presenza subito dopo le vacanze 

natalizie, per consentire ai ragazzi di uscire dall’isolamento attuale. Prende la parola 

Silvia Minghetti, vicepresidente in carica del Comitato, che parla del ruolo molto 

positivo svolto a supporto di ragazzi e genitori dallo Sportello d’ascolto con la 

professoressa Bergamini che da ormai 18 anni lo coordina, e la consulenza della 



Dr.ssa Ombretta Franco. Il DS informa che il Ministero ha stanziato dei fondi per le 

scuole per il supporto psicologico a studenti e famiglie e che tali fondi sono stati 

utilizzati per integrare le attività dello Sportello. 

Il genitore Barbara Goldoni chiede se sia prevista un’attività di tutoraggio per gli 

studenti con difficoltà e chiede se sia possibile attivarla da remoto. Il DS risponde 

che già nel pentamestre dello scorso anno scolastico era stato attivato quindi verrà 

riproposto. Inoltre, si terrà conto nelle valutazioni con insufficienze gravi della 

situazione in DAD. Si sono già tenuti dei CDC straordinari per parlare 

approfonditamente dei programmi dedicati ai DSA alla luce della DAD al 100%.  

Il DS dice che si sta inoltre lavorando con la Sanità Pubblica per perfezionare le 

modalità di comunicazione al verificarsi di casi positivi; al rientro a scuola il processo 

potrebbe essere più fluido. 

Salutato il Dirigente, prende la parola Claudia Forconi, del Consiglio d’Istituto che 

parla del tutoraggio. Il sistema ha retto nonostante le limitazioni legate 

all’emergenza sanitaria, si temeva di non riuscire a farlo quest’anno, invece è andato 

tutto bene e anzi, le prime persone che i genitori di prima hanno visto sono stati 

proprio i loro tutor che li hanno accompagnati all’inizio dell’anno scolastico, inoltre 

con i genitori di prima è stata fatta una specifica assemblea del Comitato in cui è 

intervenuto anche il DS. Si cercano sempre nuovi tutor, la classe ideale di partenza 

è la seconda.  

Riprende a questo punto la parola Silvia Minghetti per presentare la sua candidatura 

a Presidente del Comitato Genitori, dopo le dimissioni di Rossella Scatasta. Fabiana 

Sergio (Vicepresidente del Consiglio d’Istituto e Marco Calandrino della Segreteria 

intervengono a sostegno della sua candidatura. 

Manuela Ratta della Segreteria dà lettura del regolamento del Comitato nella sua 

stesura rinnovata e corretta; copia di questo era già stata inviata via mail ai 

rappresentanti di classe insieme alla convocazione dell’assemblea. Le modifiche 

prevedono una Giunta a supporto del Presidente, l’ineleggibilità dei rappresentanti 

d’istituto e specificano le modalità di comunicazione in caso di dimissioni anticipate 

del Presidente nonché l’obbligatorietà di pubblicazione dei nominativi dei componenti 

della Segreteria del Comitato. Claudia Forconi chiede se le modifiche proposte 

vengono accettate da tutti. Non essendo pervenuta alcuna osservazione il nuovo 

regolamento viene approvato all’unanimità.  

Marco Calandrino sottolinea l’importanza del ruolo del rappresentante di classe che 

però è ben diverso da quello delle medie. I ragazzi sono grandi e autonomi, il 

rappresentante è punto di raccordo tra genitori e coordinatrice di classe (e attraverso 

di lei con gli altri professori). Al Fermi, comunque, ormai da anni tutti i genitori sono 

ammessi come uditori ai CDC. Consiglia vivamente la lettura del vademecum del 

rappresentante di classe, redatto a cura di Roberto Melino (ex presidente del 

Consiglio d’Istituto) e Massimo Bolognesi (ex Presidente del Comitato genitori) e 

suggerisce che man mano che i ragazzi crescono di lasciare che siano loro al centro 

della propria esperienza scolastica. 

Alle 22,30 sulla piattaforma virtuale Kahoot! prendono il via le votazioni per il 

Presidente, a cui partecipano i rappresentanti di classe collegati in quel momento. I 

risultati sono 3 schede bianche e 39 voti per Silvia Minghetti. 



Silvia ringrazia chi l’ha votata e comunica che i componenti della Giunta saranno 

Giacinta Titolo e Manuela Ratta, facenti già parte della segreteria del Comitato. 

L’assemblea prosegue con gli interventi di alcuni genitori che evidenziando le criticità 

rispetto alle verifiche realizzate in DAD 

Il genitore Claudia Bonfiglioli sottolinea la difficoltà di scrivere velocemente con la 

tastiera, Maurizio Turchi della Segreteria suggerisce di parlarne in CDC ed 

eventualmente di riproporlo successivamente in Comitato. 

Il genitore Stefano Candi sottolinea che le verifiche in DAD non sono adatte a 

valutare le reali competenze degli studenti e spesso sono gli onesti a pagare. 

Il genitore Barbara Goldoni sostiene che i ragazzi devono comunque stare sul pezzo 

ed essere stimolati anche con verifiche, altrimenti quando torneranno in classe sarà 

per loro molto difficile e non saranno pronti e capaci di affrontare una scuola come 

prima. 

Il genitore Roberto Iorio testimonia che nella classe frequentata dal figlio (o figlia) 

non vengono effettuate verifiche scritte ma solo interrogazioni. 

Prima dei saluti, si accenna che nella prossima assemblea si parlerà di contributo 

volontario ed eventualmente ancora di DAD sulla base della situazione del momento.  

 

Alle 22,50 l’assemblea viene chiusa. 


